

スピリッツ

久慈工魂

生徒の輝く姿が見える楽しい学校



2 学年 修学旅行 すげー楽しかった！

岩手県では過去2番目の早さでインフルエンザ警戒警報が発令されました。本校でも、例外に漏れず電子機械科2年生が11月29日までの3日間、学校閉鎖の措置をとりました。その後、2年生の修学旅行に行きたい！という気持ちが勝り、誰ひとり感染せずに12月8日(金)団結式を迎えました。電子機械科三浦 圭介くんは、「修学旅行を楽しんで来たい」。建設環境科の粒末 燿空くんは「仲間との絆を深めてきたい」と宣誓し、出発しました。

無事、12月13日(木)に5日間の旅行日程を終え、満面の笑みを浮かべ、帰校しました。



修学旅行、自主研修の感想【抜粋】

おまけの1コマ

CE2 柏木 宙斗くん 伏見稲荷の千本鳥居は写真で見ると、雰囲気があり綺麗だった。境内にあるすすめの串焼きは美味しかったが、顎が痛い。

ME2 二子 翔碧くん 東大寺の圧倒的な大きさに感動しました。

自主研修巡回の途中、たまたまあった天〇〇品本店の味に引率の先生方も満足してきたようです。

第46回岩手県高等学校総合文化祭 美術工芸展 電子機械科1年 新山愛璃さん 作品名「あいの解法」入選

新山さんが作品に込めた思いは、自分自身「愛」と、描かれている「Ai」の心の揺らぎを表現。製作にあたり人物の足もとに流れる水を忠実に表現するために、つや感のある顔料を使うなど細かい水感を出すことに苦労した。審査委員から、高評価を得て「A」評価となりました。これは「入選」と同時に「特賞」候補エントリーとなり、1年生での「入選」は誇れる結果です。おめでとうございます。作品は、1月11日(木)~13日(土)アンバーホールで行われる久慈地区高文祭に展示します。その後、本校正面玄関に展示しますので、是非、来校の際には御覧ください。



久慈工魂を御覧の皆様、年の瀬となりました。2024年、良い年をお迎えください！